
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1015
15 de diciembre de 2015

43 años de compromiso académico

En diciembre de 1972 un grupo de académicos creó la primera Facultad de Ciencias Psicológicas en la Universidad Central del Ecuador. Para conmemorar los 43 años de vida institucional, se realizó la Sesión Solemne a la que asistieron autoridades, docentes, estudiantes y administrativos que con aplausos compensaron la excelencia académica que caracteriza a esta casa de estudios.

Durante su ponencia, el doctor Fernando Sempértegui, Ph. D. resaltó la importancia de la construcción del nuevo edificio para la Facultad. Además, la máxima autoridad, informó que en la reforma al Estatuto Universitario consta la creación del Instituto de Investigaciones en Salud Mental adscrito a la Facultad.

Con aproximadamente 2000 estudiantes entre nivelación, grado y posgrado, la Facultad ha logrado mantenerse como una de las mejores en el país. El doctor Marco Picerno, ex decano de la Facultad, se mostró agradecido por el reconocimiento a su gestión y optimista por los logros alcanzados de las actuales autoridades.

La doctora María Elena Silva, decana de la Facultad, hizo una remembranza sobre los inicios de esta unidad académica. Contó que por primera vez se inscribieron 380 alumnos, debido a esta demanda tuvieron que pedir un espacio en la Alianza Francesa y en la Facultad de Ciencias Médicas. Para junio de 1973 iniciaron con 10 aulas pre fabricadas dentro del campus universitario.

Varias actividades se realizaron en el marco de la celebración, conferencias, deportes y juegos fueron espacios para conocer la importancia de esta unidad académica y el valor de los profesionales que cada semestre entrega al país.

